
大事な場面できちんと伝える

地域のことをよく考え、地域のことを知る

町の取り組みを
知ることができた

何事も挑戦
いい経験になった

自分の思いを直接
伝える経験ができた

議会を終えて、緊張から解き放たれた表情の子ども議員の皆さん。お疲れさまでした！

飯村美玖さん／飯野小6年

安尾柚星さん／木山中3年

甲木琉翔さん
／広安小6年

長山晴樹さん
／益城中央小6年

宮崎陽さん
／益城中2年

子ども議員 INTERVIEW

　議会のような大事なことを話し
合う場面では、自分の考えや気持ち
を相手にきちんと伝わるように説明する必要が
ありますが、今回、しっかりと伝えることができ
たのか不安も残りました。これからは、この経験
を生かし、大事な場面で相手にきちんと伝わる
ように、今回以上に練習や準備をしておくこと
が大切だと学びました。

　子ども議会を通じて、「地域のことをよ
く考え、地域のことを知る」ことを学びまし
た。町の問題や課題点を探し、できた質問について、町
にどうしてほしいか生徒たちにインタビュー。発表まで
の過程で、その問題をどのように解決するかをしっかり
学び、町のことをよく知ることができたと思います。

　子ども議会の話が来た時は迷
いましたが、何事も挑戦が僕の
目標なので参加を決めました。
とてもいい経験になったと思い
ます。本番では、しっかりと伝わ
る声で、できるかぎり人の目を
見て発表することを心掛けまし
た。終わってほっとしましたが、
もっと落ち着いて話せると良か
ったです。

　防犯・防災・交通安全につい
ての僕の質問に、町長がとても
真剣に答えてくれたのがうれし
かったです。地域の防犯カメラ
が 50台もあることに驚きまし
た。僕たちが知らないところで
見守られていることに感謝して、
毎日の登下校をしていきたいと
思います。

　他の子ども議員の質問から、
言葉の強弱をつける、資料活用
が有効であるなどを学びました。
また、議会で一番良かったと感
じたのは、私たちの生活や町を
支えている人たちに、自分の思
いを直接伝える経験ができたこ
とです。貴重な機会をいただき
本当にありがとうございました。
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第６回子ども議会・議長総括
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